

## Wie und von wem werden im Projekt Informationen erhoben?



Das Kinder-Bewegungs-Projekt startet 2021 und endet 2023.

Es will Informationen von etwa 200 Kindern sammeln.

Im Frühjahr und Herbst 2021 wird die Bewegung von etwa 30 Kindern 1 Woche lang mit einem Bewegungs-Sensor (GeneActive) erfasst.

Im Frühjahr und Herbst 2022 soll von etwa 170 Kindern die Bewegung im Alltag erfasst und analysiert werden.

Nach dem Vergleich der Messungen im Frühjahr und Herbst können wir etwas sicherer sagen, ob sich die Kinder nach dem Übertritt mehr, gleich viel oder weniger bewegen.

Eltern und Kindergarten-Lehrpersonen der zwei Kinder-Kohorten werden jeweils am Ende des zweiten Kindergarten-Jahres (Frühjahr 2021 und 2022) befragt.

Die Primarschul-Lehrpersonen jeweils direkt nach Eintritt in die 1. Klasse (Herbst 2021 und 2022).

Bewegt vom Kindergarten in die Primarschule „BeKiPri“

200 Kinder aus Primarschulen der Stadt Basel



30 Kinder  
Frühjahr 2021  
bis  
Herbst 2022



170 Kinder  
Frühjahr 2022  
bis  
Herbst 2022



- Kinder-Bewegungsmessung
- Befragung von
  - Eltern
  - Kindergarten-Lehrpersonen
  - Primarschul-Lehrpersonen

